Club presse Collège Savio N°1 Février 2009





VIE DU COLLÈGE

# 26 élèves de Savio diplômés

Par Coline, Marine, Gabriel

26 élèves de 3<sup>e</sup> du Collège ont suivi les cours de secourisme. Ceux-ci étaient encadrés par l'Association des secouristes de la Croix Blanche.

Nous avons pu rencontrer quelques élèves fraîchement diplômés. Quentin et Antoine nous ont indiqué que les exercices les plus durs



étaient le bouche à bouche ou apprendre à sauver les gens d'un étouffement. Les gestes plus simples maîtriser sont le massage cardiaque et la position latérale de sécurité (PLS) Tous sont très heureux d'avoir suivi ces cours qui leur permettront peutêtre un jour de sauver une vie.

#### Au sommaire

#### Vie du collège

- \* Le secourisme
- \* Les  $5^{e}$  à Azincourt

#### Dossier

\* Les jeunes et l'alcool

#### Actualité

\* Israël et Gaza, le point sur le conflit p.2

#### Mode

\* On vous aide à affronter le froid p.3

Horoscope p.3

Les articles

qu'on a aimés dans la presse ce moisci p.4

### Ont participé à ce journal réalisé au CDI

Iris, Roselyne, Juliette, Coline, Marine, Alexis, Henri, Mathis, Logan, Valentin, Gabriel.

#### Les 5èmes sur les traces de la bataille d'Azincourt

Par Logan, Valentin et Alexis

Les élèves de 5e sont allés découvrir le site où s'est déroulée la bataille d'Azincourt, le 25 octobre 1415, une des plus désastreuses défaites françaises de la guerre de 100 ans. Celle-ci a opposé les Français aux Anglais, commandés par le Roi Henri V. Ils ont aussi visité le château d'Olhain (notre photo), près de Béthune. Ce château médiéval est le mieux conservé du Nord de la France. Les élèves que nous avons pu interviewer nous ont dit : « Pendant la visite, la guide nous a proposé de soulever des épées et de faire un exercice d'archer avec une

corde et un sac de quarante kilos. »

Le voyage a été agréable mais court. Sur le chemin du retour, les élèves ont pu regarder le film « Kingdom of Heaven » qui raconte l'histoire d'un chevalier parti en croisade.



ÇA NOUS CONCERNE

## Les jeunes et l'alcool

Par Mathis et Henri

Vous aimez faire la fête et « trinquer » avec les copains. Mais connaissez-vous vos limites ? Pour vous, faire la fête, passer une soirée entre amis, est souvent synonyme de boire un verre. Malheureusement, pour certains d'entre vous, l'alcool est devenu bien plus que cela. 80% des garçons de 20 ans s'enivrent régulièrement\*. Lorsqu'il vous permet de vous sentir mieux dans votre peau et d'oublier vos soucis, il représente alors un réel danger. Pourquoi buvez-vous ? Est-ce que c'est à cause de vos amis qui vous disent " ça ne te fera pas de mal, et nous, nous le faisons aussi." Ou alors est-ce pour régler vos problèmes ? Faites-vous aider. Vos amis ne vous pourront pas forcément vous soutenir. Il existe de nombreuses associations qui travaillent sur ce sujet. Boire de l'alcool n'est pas un jeu!

\* enquête menée par l'IREB publiée par *Ouest-France* le 5 février 2008





L'alcool et les jeunes : Danger !